

MEMORIA DE ACTIVIDADES REALIZADAS 2000-2001

1. Campaña de difusión de los fines de la Asociación y de captación de socios. Dispusimos de un espacio durante la celebración de la II Feria Agrícola Comarcal organizada por la Cooperativa Agrícola Cosecheros de Tejina. También se publicó en La Opinión de Tenerife (24-03-2000) un reportaje sobre la Asociación, así como una carta al director publicada en el mismo periódico (29-03-2000) y en la Mesa de Tejina en la que un particular se congratula por la creación de nuestra Asociación. Hasta el momento de presentar esta memoria de actividades tenemos 60 socios inscritos.
2. Colaboración para realizar reportajes publicados en prensa local, nacional o internacional sobre los Corazones de Tejina
 - 2.1. La Opinión de Tenerife (28-08-2000)
 - 2.2. Diario de Avisos (28-08-2000)
 - 2.3. El Mundo (18-08-2000)
 - 2.4. España Desconocida. (nº 61, agosto de 2000)
 - 2.5. Folclore Americano. Pendiente de publicación en 2001
 - 2.6. La Ladera de Martíáñez (marzo de 2001)
 - 2.7. Página informativa en La Mesa de Tejina
3. Colaboración con la Asociación de Vecinos Las Tres Calles de Tejina en una campaña de captación de firmas en apoyo de la incoación del expediente a favor de que los Corazones de Tejina sean declarados Bien de Interés Cultural (BIC) por el Excmo. Cabildo Insular de Tenerife. La incoación del expediente se publicó en el BOC (10 de enero de 2001). Hemos presentado en la oficina correspondiente del Cabildo 1.200 firmas aproximadamente. También hemos solicitado la personación de nuestra Asociación en ese expediente (fecha de entrada 21-11-2000).
4. Solicitud al pleno del Ayuntamiento de La Laguna (14-11-2000, entrada 49463) de pronunciación a favor de la declaración de BIC a favor de los Corazones de Tejina, iniciada por el Cabildo Insular de Tenerife. En el momento de elaborar esta memoria, no hemos recibido notificación sobre el particular. Poseemos un certificado del Secretario del Ayuntamiento de La Laguna por la que el Pleno Municipal se pronunció a favor de esta declaración con fecha 26-4-95 a propuesta del grupo municipal socialista. Teniendo en cuenta que por motivos administrativos, el expediente de declaración de BIC se ha reiniciado, creímos oportuno elevar de nuevo al Pleno la citada solicitud.
5. Se presentó en la Delegación de Juventud del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna un proyecto para la realización de un taller sobre la elaboración de los Corazones de Tejina (fecha de entrada 30-11-2000). En el momento de elaborar esta memoria, la solicitud no se ha resuelto.
6. Colaboración en un seminario de Diagnóstico Rural Participativo, organizado por FEDERTE, celebrado en Tejina y otras zonas de Tenerife en octubre y noviembre de 2000.
7. Mantenimiento del apartado de correos nº 11 en la oficina postal de Tejina.

8. Solicitud de Marca Gráfica y Marca Mixta (2314139 y 2314136, respectivamente) realizadas bajo la denominación "Corazones de Tejina", ante la Oficina Española de Patentes y Marcas (OEPM), con fecha 29-5-2000.

9. Creación de una página Web con información sobre Tejina, la Fiesta de Tejina y los Corazones de Tejina. Estamos pendientes de solicitar en el Cabildo una subvención destinada al mantenimiento de un portal electrónico.

10. La Asociación dispone de una dirección electrónica gratuita en buzon@corazonedetejina.com . Cuando dispongamos de la página Web, se incorporará en ella el correo electrónico.

11. Inscripción en la Oficina de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna con el número 232.

12. Entrevistas con D^a Ana Oramas (19-7-2000) y con D. Ricardo Melchior y D^a Dulce Xerach (10-10-2000) en las dependencias del Ayuntamiento de La Laguna y del Cabildo Insular de Tenerife, respectivamente. Hablamos sobre los fines de la Asociación, así como sobre el plan de actividades y proyectos a desarrollar. El Día y La Gaceta de Canarias hicieron referencia a la entrevista con la alcaldesa (20-07-2000).

13. Colaboración con la Comisión de Fiestas de San Bartolomé, Tejina 2001. La Asociación presentó al presidente, D. Santiago Hernández Rodríguez, la propuesta de ser la encargada de organizar la XV edición del Festival de Exaltación de los Corazones que se celebrará en la plaza de la iglesia de Tejina el día 26 de agosto de 2001. Como la propuesta fue aceptada, estamos trabajando para mayor brillantez de las fiestas patronales de Tejina.

En Tejina, a 6 marzo de 2001.

